

DEMECAN erhält Zuschlag für den Anbau von medizinischem Cannabis in Deutschland

Berlin, 23.05.2019

Die DEMECAN Holding GmbH („DEMECAN“ oder „Unternehmen“) gibt heute bekannt, dass ihre Tochtergesellschaft DEMECAN GmbH als eines von drei Unternehmen vom Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte („BfArM“) den Auftrag zur Produktion von medizinischem Cannabis in Deutschland erhalten hat.

Von insgesamt 13 vergebenen Losen erhielt die DEMECAN GmbH drei. Dies entspricht einer Produktionsmenge von insgesamt mindestens 2400 Kilogramm getrockneter Cannabisblüten. Nachdem der Nachprüfungsantrag eines Wettbewerbers zurückgenommen wurde, konnte das BfArM nun den definitiven Zuschlag erteilen.

Für den Anbau von medizinischem Cannabis in Deutschland hatten sich 79 Unternehmen beworben. Neben der DEMECAN GmbH konnten sich die kanadischen Unternehmen Aurora Cannabis und Aphria mit ihren deutschen Tochtergesellschaften durchsetzen und erhielten jeweils fünf Lose.

Die DEMECAN GmbH ist für das Vergabeverfahren ein Joint Venture mit der Wayland Group Corp. eingegangen. Dieses berechtigt Wayland bei Erfüllung bestimmter Bedingungen, 50 Prozent der Anteile an der DEMECAN GmbH zu übernehmen. Anders als in Medienberichten dargelegt, hält Wayland keine Option auf zusätzliche zehn Prozent an der DEMECAN GmbH.

„Wir freuen uns, dass sich die harte Arbeit während des Vergabeverfahrens ausgezahlt hat und unser auf Deutschland maßgeschneidertes Konzept die deutsche Cannabisagentur überzeugen konnte“, sagen die DEMECAN Gründer und Geschäftsführer Dr. Adrian Fischer, Dr. Cornelius Maurer und Dr. Constantin von der Groeben. „Als Cannabis-Produzent der ersten Stunde in Deutschland werden wir neue Standards setzen. Made in Germany soll auch bei der Produktion von medizinischem Cannabis zu einem Qualitätssiegel werden.“

Über DEMECAN

Die DEMECAN Holding GmbH und ihre Tochterunternehmen fokussieren sich auf Anbau, Import und Großhandel von Cannabis zu medizinischen Zwecken in Deutschland.

Das Unternehmen wurde von Dr. Adrian Fischer, Dr. Cornelius Maurer und Dr. Constantin von der Groeben gegründet, um Patienten in Deutschland den Zugang zu medizinischem Cannabis in höchster pharmazeutischer Qualität zu garantieren.

Die DEMECAN hat ihren Sitz in Berlin. Import und Großhandel sowie Anbau von medizinischem Cannabis erfolgen in separaten Betriebsstätten in Dresden bzw. im Dresdner Umland.

Für Medienanfragen wenden Sie sich bitte an: press@demecan.de
www.demecan.de